

Jahresrückblick mit Spieleabend

Am vergangenen Freitag, den 03.05.2019 fand um 19 Uhr unsere achte Jugendversammlung in unserem Musikerheim statt. Zunächst blickten wir mit einigen Bildern auf das Jahr 2018 zurück - sowohl auf unsere Aktivitäten, wie zum Beispiel die Pizzajagd, den Ausflug ins Maislabyrinth, unser Jugendlager als auch auf die musikalischen Highlights wie das Frühjahrskonzert und die Jugendadventsfeier. Ein Ausblick auf das Jahr 2019 schloss den ersten Teil des Abends ab und es konnte zum anderen „gemütlicheren“ Teil übergegangen werden – unserem Spieleabend. 😊

Bevor wir mit dem bekannten und traditionellen „Zeitungsklatschen“ begannen, spielten wir „Menschen –Uno“. Dieses Spiel erforderte viel Geschicklichkeit und brachte uns sehr zum Lachen. 😊



Beim „Zeitungsklatschen“ zeigte sich dann wieder wie gut wir die Namen der anderen Jungmusiker kennen und wie schnell wir reagieren können. Das „Menschen-Memory“ forderte dann noch unsere Kreativität und Merkfähigkeit, denn es ging darum, die zwei Personen zu finden, die die gleiche Bewegung machen. Mit anderen tollen Gesellschaftsspielen ging der Abend mal wieder viel zu schnell zu Ende. Es war ein schöner Abend mit viel Spaß und netten Gesprächen! Das hat eindeutig Wiederholungsbedarf!

Wir freuen uns jetzt schon auf die nächste Jugendversammlung mit Euch!

Eure Steffi & Christina